

**CIENCIA**

El investigador Óscar Fernández-Capetillo recibe en Salamanca el II Premio de Investigación en Cáncer

El investigador del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) y director del grupo de inestabilidad genómica, Óscar Fernández-Capetillo, criticó en Salamanca, donde recibió el II Premio Nacional de Investigación en Cáncer «Doctores Diz Pintado», la situación de la ciencia en el país al señalar que «no hay ni ha habido nunca voluntad real de apostar por la ciencia; es algo cultural». En la imagen, el premiado junto a la vicerrectora de la USAL, María de los Ángeles Serrano, y el director del Centro del Cáncer, Eugenio Santos.

